

## Quatre voitures incendiées à Terrasson

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 20 Mai 2019 02:48

---



Quatre véhicules ont été incendiés volontairement jeudi 9 mai vers 21h30 à Terrasson, trois voitures ont été calcinées rue Pierre et Marie Curie, c'est une rue située entre l'avenue Jean Jaurès et la rue Alphonse Daudet, et une voiture au stop de la rue des Lombards. C'est un riverain qui a donné l'alerte après avoir aperçu les incendiaires. Deux jeunes hommes dont un mineur de 16 ans ont été interpellés peu après, jeudi soir vers minuit. Ils étaient en garde à vue jusqu'à vendredi soir. Ils ont été libérés en attendant l'analyse de leurs vêtements qui devraient confirmer leur participation. Ces jeunes sont déjà bien connus de la gendarmerie. Le procureur de Périgueux devrait s'exprimer samedi après-midi à ce sujet. Une enquête est en cours.